



El Gobierno de España ha destinado 6.300 millones de euros para sostener el Estado del Bienestar e impulsar la cohesión territorial y la dinamización económica en la Región de Murcia

- El Ejecutivo ya ha asignado 1.127 millones de euros para el despliegue de inversiones del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia
- Las transferencias a la Comunidad Autónoma en concepto de entregas a cuenta y de los mecanismos extraordinarios de liquidez ascienden a 5.165 millones de euros en 2022
- 254.000 pensionistas se han beneficiado este año de la revalorización de las pensiones conforme al IPC
- 61.296 personas han recibido el Ingreso Mínimo Vital
- El delegado del Gobierno destaca el alto grado de cumplimiento de los compromisos asumidos por el Gobierno de España para contrarrestar en la Región de Murcia los efectos económicos de la pandemia y de la guerra de Ucrania

16 de enero de 2023. El Gobierno de España destinó 6.300 millones de euros a la Región de Murcia en 2022 para sostener el Estado del Bienestar e impulsar la cohesión territorial y la dinamización económica, ha informado hoy el delegado del Gobierno.



[@DelegGovMurcia](#)

Durante una rueda de prensa en la que ha presentado el Informe Cumpliendo, que detalla el alto grado de cumplimiento de los compromisos asumidos por el Ejecutivo central, José Vélez ha defendido la importancia de la acción, las políticas e inversiones del Gobierno de España en la Región de Murcia durante 2022, un año, ha dicho, condicionado aún por los efectos de la pandemia y las consecuencias de la guerra de Ucrania.

El delegado del Gobierno ha indicado que el Ejecutivo Central ya ha asignado 1.127 millones de euros a la Región de Murcia para el despliegue de inversiones del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, incluidos 258 millones procedentes de los Fondos REACT-EU.

De los 869 millones restantes, la Comunidad Autónoma ha recibido 611 a través de transferencias en Conferencia Sectorial, convenios y concesiones directas acordadas con el propio Gobierno Regional, y 258 millones de ejecución directa del Estado.

“El Gobierno de España ha realizado unas inversiones sin precedentes en nuestra Región para dotar a la Comunidad Autónoma con fondos necesarios para ejecutar políticas de su competencia y, por tanto, sostener y reforzar el Estado del Bienestar. Así, además de los fondos del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, ha transferido 5.165 millones de euros a la Comunidad Autónoma en concepto de entregas a cuenta y de los mecanismos extraordinarios de liquidez, al margen de otra serie de actuaciones e inversiones que han tenido un impacto decisivo en el bienestar y calidad de vida de los ciudadanos de la Región de Murcia”, ha explicado.

Entre ellas, Vélez ha destacado aquellas con un alto componente social, como la revalorización de las pensiones conforme al IPC en 2022, de la que se han beneficiado 254.000 pensionistas, el Ingreso Mínimo Vital, que han recibido 61.296 personas en nuestra Región, las 10.837 personas que han obtenido el complemento de maternidad y/o del complemento para reducir la brecha de



[@DelegGobMurcia](#)

CORREO ELECTRÓNICO

julio.jorquera@correo.gob.es

Página 2 de 5

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/portal/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_d_e_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 / 968 989 107

género en las pensiones, o las 23.896 personas beneficiarias de los 200 euros de ayuda para familias con menos ingresos y patrimonio.

“Son medidas e inversiones que obedecen a la responsabilidad y el valor de la palabra dada y que han favorecido la dinamización e impulso económico, la cohesión social y territorial, el desarrollo de infraestructuras, la protección del medio ambiente, el apoyo a la innovación, el fomento de la cultura, el deporte y protección del patrimonio, la Educación y la Sanidad”, ha añadido.

Apoyo a los sectores y colectivos más afectados y desfavorecidos

El delegado del Gobierno ha destacado que los compromisos adquiridos por el Ejecutivo con la Región de Murcia se han materializado en numerosas y decisivas medidas económicas de apoyo a los trabajadores, estudiantes, sectores y colectivos más afectados.

“Cerca de 40.000 personas se han beneficiado de la gratuidad en la adquisición de los abonos multi viaje de Renfe en Cercanías y media distancia desde el 1 de septiembre al 31 de diciembre de 2022, medida que está previsto prorrogar en 2023. Además, se han concedido 1,2 millones de euros provisionalmente para financiar el descuento del 30% del precio del transporte público colectivo a los viajeros habituales en la Región de Murcia. Ayudas extrapolables a sectores especialmente afectados por las dificultades económicas derivadas del conflicto bélico en Ucrania, como los sectores vacuno, ovino, caprino, lácteo, cítricos y cunicultura, que han recibido 6,1 millones de euros de ayuda excepcional”, ha detallado.

Vélez ha asegurado que semejante compromiso y esfuerzo inversor ha permitido a los ciudadanos, autónomos, empresas y colectivos más desfavorecidos afrontar con más y mejores recursos el año 2023.



[@DelegGobMurcia](#)

CORREO ELECTRÓNICO

julio.jorquera@correo.gob.es

Página 3 de 5

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/portal/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_de_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 / 968 989 107

El delegado del Gobierno ha argumentado que el Gobierno Regional es el principal beneficiado de estos fondos, pues vienen a cubrir buena parte de servicios básicos de su competencia.

“Entre todas ellas, hay medidas muy importantes de impulso económico y apoyo a la innovación, como los 23,6 millones de euros correspondientes a la convocatoria extraordinaria del programa de Planes de Sostenibilidad Turística en Destino 2022, los 7,9 millones de euros destinados a la inversión “Transformación digital y modernización de las Comunidades Autónomas”, o los 3,1 millones de euros para la modernización y digitalización de las Entidades Locales, por poner algunos ejemplos de las necesidades que atienden, aunque el gobierno regional, rara vez, se los atribuya como propios y oculte su procedencia”, ha manifestado.

Vélez también ha destacado los **9,6 millones de euros** destinados a apoyar al sector comercial para potenciar su transformación digital y sostenible y reforzar el tejido en las pequeñas y medianas poblaciones y en las zonas turísticas, las **2.295 pymes beneficiarias** de las ayudas del Programa Kit Digital, los **68,1 millones de euros** destinados a políticas activas de empleo y los 28,4 en Formación para el Empleo.

“Las mujeres, con seis millones de euros para luchar contra la violencia de género o los jóvenes, con 8,8 millones destinados al Bono Alquiler Joven, son colectivos prioritarios para el Gobierno de España, que también ha destinado 15,2 millones de euros al Plan Estatal de Vivienda en la Región de Murcia, y 14,7 millones para la construcción de viviendas sociales de alquiler asequible”, ha apuntado el delegado del Gobierno.



[@DelegGobMurcia](#)

CORREO ELECTRÓNICO

julio.jorquera@correo.gob.es

Página 4 de 5

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/portal/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_d_e_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 / 968 989 107

Finalmente, Vélez ha querido recordar que las infraestructuras y entornos estratégicos también forman parte de estos compromisos adquiridos por el Gobierno de España con la Región de Murcia, por lo que ha destacado el impulso al Corredor Mediterráneo con la inauguración el pasado 19 de diciembre del tramo de 16 kilómetros Beniel-Murcia y de la línea de Alta Velocidad Murcia-Madrid, y los **116,9 millones de euros invertidos en actuaciones prioritarias para la recuperación del Mar Menor** y ayudas a los municipios en el entorno para la mejora de sus redes de saneamiento y depuración.

“En definitiva, inversiones con las que el Gobierno de España “cumple” con la Región de Murcia y que responden al compromiso que asumió el presidente del Gobierno de rendir cuentas ante la ciudadanía sobre el progreso de la acción de gobierno de forma periódica y sistemática, dando a conocer el estado de cumplimiento de los compromisos formulados por el Ejecutivo”, ha concluido.

A nivel estatal, el Gobierno de España ha asumido un total de 1.513 compromisos, de los cuales ya ha cumplido un 66,8%, y se prevé que en el primer semestre de 2023 se llegue al 72,9%. Si se suman los compromisos cumplidos a aquellos en los que se está trabajando en la actualidad, se encuentran activados casi la totalidad de los compromisos, situándose ya en el 98% del total.



[@DelegGovMurcia](#)

CORREO ELECTRÓNICO

julio.jorquera@correo.gob.es

Página 5 de 5

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/portal/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_d_e_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 / 968 989 107